



Entregan tres nuevas ambulancias para el SAMU de Taltal y Tocopilla

Unidades reforzarán la atención en dichas comunidades. Con esto, el SSA alcanzó un 79% de reposición de equipos de emergencias.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Tres nuevas ambulancias fueron destinadas al Servicio de Atención Médica de Urgencias (SAMU) de Tocopilla y Taltal, en el marco de la iniciativa de renovación de los vehículos de la red asistencial en la región que impulsa el Servicio de Salud Antofagasta (SSA)

De estas unidades, dos reforzarán la atención en Taltal y una en Tocopilla, alcanzando un 79 % de reposición en los equipos de emergencias, detallaron desde el SSA.

Al respecto, el director del SSA, doctor Francisco Grisolia, explicó que la planificación incluye un total de 18 ambulancias: cuatro financiadas por el Ministe-



CON ESTOS NUEVOS VEHÍCULOS, LA REGIÓN ALCANZÓ UN 79% DE LA REPOSICIÓN DE LOS VEHÍCULOS PARA LAS EMERGENCIAS, INDICARON DESDE EL SSA.

rio de Salud (MINSAL) y catorce gestionadas mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) con apoyo del Gobierno Regional.

Este esfuerzo conjunto busca garantizar un servicio más eficiente y moderno para las comunidades.

“Estas nuevas ambulancias llegan como parte de un proceso de reposición que asegura que las comunas de Taltal y Tocopilla cuenten con herramientas adecuadas y tecnología de última generación, esenciales para en-

frentar las necesidades de emergencia de la población”, señaló el director del SSA.

AMBULANCIAS

Las unidades están equipadas con tecnología avanzada para la atención y traslado de pacientes, incluyendo espacios ergonómicos diseñados para optimizar el trabajo del personal de salud.

Estas características no solo mejoran la calidad del servicio, sino también la seguridad y comodidad de los pacientes durante el

transporte.

La incorporación de estos vehículos es resultado del trabajo coordinado entre los equipos de salud y el MINSAL, quienes atendieron las necesidades planteadas por las autoridades y la comunidad.

“El arribo de estas ambulancias refleja nuestro compromiso de seguir fortaleciendo el sistema de salud pública, asegurando que todos los habitantes de la región cuenten con acceso oportuno y de calidad de la atención de salud”, concluyó Grisolia.